

Schmerzfreiheit für den Patienten: oberstes Ziel der Ergotherapie



Franziska Killermann-Chizzola ist auf effiziente Schmerztherapie spezialisiert. (bb)

Die Verbesserung oder Wiederherstellung der Selbständigkeit und

Schmerzfreiheit im Beruf und im persönlichen Alltagsleben ist für die diplomierte Ergotherapeutin Franziska Killermann-Chizzola das ergotherapeutische Ziel ihrer Behandlung.

In mehr als 16 Jahren Berufserfahrung hat sie sich auf die Therapie von chronischen Schmerzen und körperlichen Beeinträchtigungen von Kopf bis Fuss spezialisiert. Für langanhaltende Erfolge muss die Schmerzursache auf körperlicher wie auch psychischer Ebene erfasst werden: Dann kann der individuelle Behandlungsplan erstellt werden. Um dem Schmerz so richtig an die Wurzel zu gehen, kommen die modernsten medizintechnischen Geräte wie die Stosswellen- und High Power Laser Therapie zum Einsatz, was die Behandlungszeit stark verkürzt. Ein wesentlicher Bestandteil

der Therapie ist die Schulung der Körperwahrnehmung. Oft beherrscht bei chronischen Schmerzen der betroffene Körperteil das Bewusstsein der Schmerzleidenden so sehr, dass sie ihre gesunden Körperstellen gar nicht mehr fühlen. Die Ergotherapie ermöglicht durch ihre Behandlungsdauer von 90 Minuten, den eigenen Körper so richtig kennen zu lernen: Dysbalancen auszugleichen und seine Ressourcen voll auszuschöpfen, damit neue Bewegungsabläufe im Gehirn abgespeichert und im Alltag eingesetzt werden können. Abhängig von Konstitution, Alter und Fitness kann Franziska Killermann-Chizzola in mehr als 90 Prozent der Fälle grösstmögliche Schmerzfreiheit und Wohlbefinden erreichen. Mit einer ärztlichen Verordnung für Ergotherapie wird die Behandlung von der Grundversicherung übernommen, bei der Stosswellen- und High Power Laser Therapie entsteht ein Selbstbehalt. (pd)

**Infos und Anmeldung:
Telefon 043 928 25 41
www.kc-institut.ch**